
（案）

西 自 協 第  号 の ２ 

令 和 ５ 年  月  日 

新潟市長 中原 八一 様 

西区自治協議会  

会長 大谷 一男  

令和６年度特色ある区づくり予算について（回答） 

令和５年６月２９日付け新西地第３７４号、新西総第１８８号で意見聴

取のあった令和６年度特色ある区づくり予算 区役所企画事業について、

審議した結果、下記のとおり回答します。 

記 

・令和６年度特色ある区づくり予算 区役所企画事業について 

別紙のとおり 

資料２



【別紙】令和６年度　特色ある区づくり予算について（回答）
　　　　 区役所企画事業案に対する意見

事業名 区役所企画事業案に対する意見 関連部会

住民バス利用促進事業

・主に内野～赤塚間は公共交通が不便と感じる。
住民バスの利用促進に力を入れて取り組んで欲しい。

・住民バスの試乗について、地域住民は既にバスの存在
を認識しているにも関わらず乗車率が低迷しているので
あれば、試乗より現在の住民の交通手段についてアン
ケート調査を実施し、実態や課題を把握してはどうか。

・新たな移動手段の調査検討について、ライドシェアや自
動運転も視野に入れた検討を進めて欲しい。

第３部会

やってみよう！
地域で考える
雪対策モデル事業

・西区内でもエリアにより除雪の条件は一定ではないこと
から、地域の実情に合った除雪計画の策定をお願いした
い。

・狭い道や私道の除雪に関する支援もお願いしたい。
第１部会

きれいなまちづくり
サポート事業

・ポイ捨て防止の看板を支給し、地域で設置するところを
増やしていくことで環境美化に効果的と感じるので、継続
して実施してほしい。

・西区自治協提案事業で取り組んでいる環境美化パート
ナー制度、ごみ拾いSNSピリカの要素も取り入れてみて
はどうか。

第１部会

西区スポーツスマイル
プロジェクト

・事業評価基準が参加人数となっていることが多く、どうし
ても競技人口が多い種目になりがち。野球や卓球など話
題性のあるスポーツも良いが、スポーツの裾野を広げる
意味でフェンシングなどマイナースポーツに目を向けては
どうか。

・近年では９月初旬も酷暑であることも多いため、開催時
期はよく検討する必要がある。

・部活動の地域移行が進められるなか、健康増進からプ
ロを目指す子どもたちまで、夢が途切れないような事業を
今後も継続してほしい。

第２部会


